



辻田清社長

北海道リコー

顧客起点の企業活動を目指し 「経営革新実践研究会」をスタート

り出す(自主創造)②相の立場にたって考え、動する(お役立ち精神)会社の発展と個人の幸の一一致をはかる(人間の経営)――を打ち

し、地域社会への貢献を
目指して企業活動を展開
している。「(S)」数年間にか
て経験したことのないよ
うな環境変化の中であつ
て、私たちは『お客様に選
ばれる企業』になりたい
と考えています。ユーワ
ニーズは大きく変化し
ており、今後は、①事業を
伸ばすためのソリューシ
ョン(Solution)

直面する経営課題を明らかにした上で「競争力ある」シス
テム構築をめざす。一方で、顧客起点の企業活動を実現するためには、顧客のニーズを的確に把握するための「シス
テム構築」が不可欠だ。そこで、北海道経済活性化のための「シス
テム構築」を実現するためには、まず、北海道の資源を最大限に活用するための「資源開拓」が不可欠だ。

テムの国際規格であるISO14001を認
得した。その際、ネット
一ディット(電子審
査)を採用し、書類審査が
か4日間で終了し

地域経済の活性化に貢献

に実践している。

経営革新の一助になるようと今年5月から開始した「経営革新実践研究会」は好評だ

緒になつて課題を発見する
どの視点に立
ち、対応強化
に努めていき
たいと考えて
います」と辻
田社長は語
る。

にあります。それぞれの企業が経営革新を図り、競争力をつけることによつて、地域経済全体が活性化するものと考えます。研究会での討議や交流などを通じ、各社の経営革新の一助にしていただければと思います」と話す。

同社では環境活動を積極的に推進している。地元で毎年開催される環境展「環境広場さっぽろ」には、北海道リコーグループ(同社、リコーテクノシステムズ北海道支社、リコリース札幌支社)として、出展参加しているだけでなく、リコーグル

同社では今 年5月、ユニー ザー企業を対 象に「経営革 新実践研究会」の第一期 コースをスタ ートした。研 究会は延べ6 回の研究会で 構成され、ビ デオ教材を使 用し、グルー

参加企業も建設業、流通業、製造業、教育などさまざまな分野・業種から参加者が集い、経営革新を進める上での気づきが得られる内容として高い評価を得ている。

ノウハウを基に顧客への
ISO認証取得の支援も
行なっている。

などを通して、各企業が

一ノ瀬同様、いりこ
グループ全体で取り組ん
でいる「環境経営」を着実

<http://www.hokkaido.ricoh.co.jp/>